

STUDIENVORBEREITENDE DEUTSCHINTENSIVKURSE FÜR NEUE AUSTAUSCHSTUDIERENDE



ZENTRALEINRICHTUNG MODERNE SPRACHEN (ZEMS) TECHNISCHE UNIVERSITÄT BERLIN vom 02.09. bis 02.10.2019

ANMELDUNG

- 01. 07. - 26. 07. 2019: obligatorische Anmeldung über www.moodle.zems.tu-berlin.de. Ohne rechtzeitige Anmeldung ist keine Teilnahme möglich.
- 02.09.2019 Informationsveranstaltung und verpflichtende Einstufungstests mit OnSET (www.onset.de).
- Insgesamt: 80 Unterrichtsstunden
- Bitte beachten Sie, dass ein späterer Einstieg nicht möglich ist!
- 6 ECTS (bei erfolgreicher Teilnahme).
- Die Kursgebühr in Höhe von 275,- € deckt Unterricht, Einstufungstest OnSET, Sprachzertifikat und Kursmaterialien. Alle Informationen zur Zahlung erhalten Sie nach der Anmeldung von uns.

TEILNEHMER

Die Kurse richten sich an die neuen Incomings der TU Berlin und werden aus Gruppen mit jeweils ca. 15 Studierenden bestehen.

Bitte beachten Sie, dass die Intensivkurse für ERASMUS-Studierende erst ab Niveau B1 des Europäischen Referenzrahmens angeboten werden. Bei Testergebnissen unter A2 behalten wir uns eine kurze, mündliche Einzelfallprüfung vor. ERASMUS-Studierende, die in dieser Prüfung keine Grundkenntnisse der deutschen Sprache auf dem Level A2 nachweisen, können an den Intensivkursen nicht teilnehmen. Diese Regelung ergibt sich aus den bestehenden ERASMUS-Agreements der TU Berlin mit ihren Partneruniversitäten.

PRE-SEMESTER
GERMAN INTENSIVE COURSE
FOR NEW EXCHANGE STUDENTS



ZENTRALEINRICHTUNG MODERNE SPRACHEN (ZEMS)
TECHNISCHE UNIVERSITÄT BERLIN
from 02.09. to 02.10.2019

ANMELDUNG

- 1st - 26th of July 2019: mandatory registration on www.moodle.zems.tu-berlin.de. If you do not register on time you cannot participate.
- 2nd of September 2019: information session and mandatory placement test OnSET (www.onset.de).
- 80 teaching hours
- Please note that you can not join the courses after the 5th of September!
- 6 ECTS points (in case of successful attendance).
- The course fee of 275,- € covers: classes, placement test OnSET, language certificate and course materials.

PARTICIPANTS

The courses are addressed to new incoming students of the TU Berlin and will be held in small groups of approx. 15 participants.

Please note that for ERASMUS students the intensive courses are offered on level B1 and higher according to the Common European Framework of Reference. ERASMUS students whose level is under A2 have to pass a short individual oral test. ERASMUS students who cannot prove the A2 level won't be admitted to the intensive course. This is part of TU Berlin's agreements with its partner universities.